

Rechaza Venezuela resolución aprobada por Comité de la ONU para DDHH y la califica de injerencista



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Caracas, 7 oct (RHC) Venezuela rechazó la “trayectoria injerencista” de ciertos países, liderados por Estados Unidos, en su contra con la manipulación del tema de los derechos humanos.

“La República Bolivariana de Venezuela ratifica de manera categórica que no reconoce, ni reconocerá, mecanismos paralelos e innecesarios promovidos por un grupo de gobiernos con trayectoria injerencista, creados para instrumentalizar la política de derechos humanos contra las instituciones constitucionales venezolanas”, señaló la Cancillería del país sudamericano.

La nota surge después de que el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (CDHNU) aprobara el mismo martes una resolución —promovida por los países del Grupo de Lima— que extiende durante dos años más la Misión Internacional Independiente de las Naciones Unidas que fue creada en 2019 para investigar supuestas violaciones en Venezuela.

La Cancillería venezolana, no obstante, tachó la medida de la “modalidad de intervención” en los asuntos internos del país suramericano, “bajo el pretexto de una cínica preocupación por los derechos humanos”.

De hecho, la nota alerta que se pretende usar la “posición política sesgada y parcializada” de dicha misión a fin de “sentar las bases para una intervención contra el pueblo de Venezuela”.

El texto denuncia que la misión trata de convertir el tema de los derechos humanos en un “arma política” para generar un cambio de régimen en Venezuela, tal como es “la conducta predecible, típica y sistemática de Washington y sus gobiernos satélites”.

Ya el 16 de septiembre, la Misión Internacional Independiente de las Naciones Unidas presentó un informe que afirmaba que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y sus principales ministros eran responsables de presuntas violaciones de los derechos humanos.

Caracas, sin embargo, denunció el reporte como un instrumento “de propaganda de guerra”, asegurando que el informe tergiversa la realidad del país con el objetivo de manipular el tema de los derechos humanos para socavar el Gobierno legítimo de Maduro.

El Gobierno venezolano entregó a finales de septiembre a las Naciones Unidas un informe sobre la situación de los derechos humanos en su territorio nacional, denominado “La Verdad de Venezuela contra la Infamia”, que desvela las consecuencias de las sanciones de Estados Unidos y sus aliados, verdaderos violadores de los derechos humanos y autores de crímenes de lesa humanidad contra la nación venezolana.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236088-rechaza-venezuela-resolucion-aprobada-por-comite-de-la-onu-para-ddhh-y-la-califica-de-injerencista>



Radio Habana Cuba